

« Georges Dandin » sublimé à l'Armorica, à Plouguerneau

Décidément, la programmation de l'Armorica, à Plouguerneau, offre cette année de belles surprises. Comme ce « Georges Dandin » que la toute jeune compagnie « Les passeurs » proposait, dimanche. Avec un souffle et une jeunesse vivifiante, les six comédiens, tous épatants, ont donné une version tonique de l'histoire de ce paysan qui, fortune faite, a épousé la jeune Angélique de Sottenville, noble ruinée.



Luca Bozzi, Laure Caillet, Renaud Gillier, Étienne Guérin, Maud Landau et Élise Touchon-Ferreira, tous parfaits, ont emballé le public de l'Armorica, à Plouguerneau.

Traité dans le plus pur style de la Commedia Del Arte, jeu virevoltant d'une précision parfaite, chants polyphoniques, décor de tréteaux aussi sobre qu'efficace, le spectacle a enthousiasmé les spectateurs qui lui ont réservé une ovation bien méritée.

Avec audace, ils ont su amener des clins d'œil complices avec quelques ajouts d'extraits de chansons populaires actuelles et des incursions dans la salle, tout en respectant à la perfection l'esprit de Molière. Un grand moment de théâtre populaire.